



---

## Andersen redobla su apuesta en Andalucía

La sede de [Andersen](#) en Sevilla se traslada al edificio Columbus, que se encuentra en la Avenida de la Palmera. El traslado a las nuevas oficinas supone al despacho una duplicación del tamaño de sus instalaciones actuales para ofrecer los mejores espacios a las necesidades de los clientes y los profesionales.

Esta iniciativa se engloba en la apuesta del despacho de crecer y expandirse fuertemente por Andalucía, en línea con [la reciente apertura de su oficina en Málaga](#), la cual sirvió para **reforzar su presencia en el Sur de España**.

El proyecto de reforma es fruto de un acuerdo entre [Andersen](#) e Ybarra y Compañía S.A., que es la entidad propietaria del inmueble, y surge para adaptar el espacio a los estándares de la firma y a las necesidades propias de su actividad. Desde el punto de vista tecnológico, la gran apuesta innovadora hará de Sevilla, a nivel nacional, **la oficina más avanzada** en este aspecto. La inmediatez del inicio de las obras se debe a cumplir con el objetivo de trasladar la sede para el próximo mes ...